

Inicia este miércoles Comisión Intergubernamental Cuba-Rusia



La Habana, 30 mar (RHC) La XVIII Sesión de la Comisión Intergubernamental entre Cuba y Rusia, para la colaboración económico-comercial y científico-técnica, se desarrollará el 31 de marzo y el 1 de abril en La Habana, difundió este martes el Ministerio cubano del Comercio exterior y la Inversión Extranjera - MINCEX.

Esta sesión estará encabezada por los Copresidentes de la Comisión, Ricardo Cabrisas Ruiz, viceprimer ministro de la República de Cuba, y Yuri Ivanovich Borisov, vicepresidente del Gobierno de la Federación de Rusia, informó la web del MINCEX.

Ambas delegaciones, organizadas en Grupos de Trabajo, examinarán aspectos de interés mutuo en las áreas económica, financiera, energética, transporte, agricultura, comunicaciones y salud, entre otras.

También con una representación del sector empresarial, esta XVIII edición de la Comisión Intergubernamental demuestra el interés de fortalecer las relaciones económicas y de colaboración.

Serán dos días de intenso intercambio basado en el respeto, la confianza y la transparencia, manifestó el comunicado. Más información sobre el desarrollo de la Comisión estará disponible en los próximos días en la web www.mincex.gob.cu y los perfiles del MINCEX en redes sociales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/252428-inicia-este-miercoles-comision-intergubernamental-cuba-rusia>



Radio Habana Cuba